

Die ersten Bergtouren und Tourenlager der KATOURG St. Gallen

Chrüsi, als glanzvoll gewählter Tourenchef, legt sich gleich mächtig ins Zeug und macht noch an der Gründungsversammlung Reklame zum kurz bevorstehenden Skilager in Stuben am Arlberg, das zusammen mit der KATOURG Bern durchgeführt wird. Dies ist das erste von etlichen Skilagern, das wir zusammen mit der KATOURG Bern verbringen dürfen. Ein jedes dieser Lager - für viele von uns ein unvergessliches Erlebnis.

Bereits am 10.2.1968 präsentiert die KATOURG ein Winterprogramm, das monatlich schon zwei bis drei ein- und mehrtägige Skitouren anbietet. Als Tourenleiter sind im Gründungsjahr bereits dabei: Fridolin Weber, Karl Ruedi Schwizer, Willi Rüedi, Rolf Immler, Hans-Peter Niedermann, Cornel Hanimann, Romy Schmid und Karl Rohner.

Gut gelungene Skitouren wie Säntis-Bötzel-Brühtobel, Sulzfluh, Lötschenlücke oder Claridenstock geben uns viele neue Erlebnisse, Selbstvertrauen und den Willen, in diesem Sinn und Geist weiterzumachen.

*[Auszug aus der Festschrift
„25 Jahre KATOURG St. Gallen
1968 – 1993“
Autor Paul Zingg]*